

Un lugar para la reflexión y el diálogo: salud y candombe en un mismo escenario

Cultura



Publicada el: 13/11/24	Visitas: 117
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 52	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/un-lugar-para-la-reflexion-y-el-dialogo-salud-y-candombe-en-un-mismo-escenario_8204.php

UN LUGAR PARA LA REFLEXIÓN Y EL DIÁLOGO: SALUD Y CANDOMBE EN UN MISMO ESCENARIO

Cultura

Un lugar para la reflexión y el diálogo: salud y candombe en un mismo escenario

Un espacio propicio para la reflexión y el intercambio: salud y candombe convergen en un mismo escenario.

Iniciativa "Candombe es Salud" Promueve Entornos Saludables en Montevideo

La Intendencia de Montevideo llevó a cabo una jornada dedicada a la promoción de entornos más saludables durante la celebración del candombe, con el objetivo de disminuir los riesgos asociados al consumo de sustancias y abordar problemáticas relacionadas con la violencia y el acoso.

Una Iniciativa de Comparsas Organizadas

"Candombe es Salud" surge como una iniciativa impulsada por comparsas organizadas, respaldada por la Intendencia de Montevideo. Esta propuesta busca enfrentar de manera directa la problemática del consumo problemático de sustancias y el acoso callejero en los espacios donde se vive el candombe y sus ensayos.

Encuentro y Reflexión para la Comunidad

El evento se convirtió en un espacio de encuentro y reflexión, convocando a referentes, comparsas y a toda la comunidad. Se facilita el intercambio de ideas sobre cómo disfrutar del candombe de manera responsable, saludable y placentera.

Estrategias para Combater el Acoso y Promover la Salud

La organización ha diseñado estrategias que incluyen medidas concretas contra el acoso callejero, destacando la presencia del Punto Violeta de la Intendencia. Asimismo, se han habilitado puntos de hidratación y el Móvil de Salud para el control de VIH y otras infecciones.

Fortaleciendo Capacidades en la Comunidad

Además, "Candombe es Salud" promueve la capacitación de referentes comunitarios y territoriales, dotándolos de herramientas para la reflexión, prevención y sensibilización dentro del contexto de las comparsas. Los talleres abordan temas como la reducción de riesgos, el autocuidado, el estigma y estrategias comunitarias para enfrentar estas problemáticas.

Empoderamiento y Convivencia

La capacitación busca empoderar a las y los promotores, proporcionándoles conocimientos en comunicación y habilidades de intervención, con el fin de favorecer una convivencia armónica y respetuosa en los eventos de candombe. Esta jornada no solo se centra en la salud física, sino que también aboga por una mayor conciencia social, promoviendo un candombe inclusivo y seguro para todos.

Imágenes

UN LUGAR PARA LA REFLEXIÓN Y EL DIÁLOGO: SALUD Y CANDOMBE EN UN MISMO ESCENARIO

Un lugar para la reflexión y el diálogo salud y candombe en un mismo escenario

Tags

entornos, espacio, comparsas, intendencia, promueve, montevideo, estrategias, iniciativa, saludables, comunidad, intercambio, candombe

Noticias relacionadas

4.3 * *Pedro Gularte recibe el prestigioso Premio "Pedro Ferreira", un reconocimiento a su brillante trayectoria*

3.7 * *"Rugir del Puerto", "Yulelé" y "La Covacha" más cerca de brillar en las Llamadas*

4.5 * *Hoy, el fascinante espectáculo "Llamadas en el Barrio Chaplin" cobra vida*

4.3 * *Vuelve el esperado concurso "Bocas saludables" con más novedades y sorpresas*

3.6 * *Semana dedicada a la prevención y sensibilización sobre la violencia y el acoso escolar*

4.7 * *Luis Lacalle Pou resaltó el papel fundamental del turismo: "Es la actividad que más fomenta el intercambio humano"*

3.7 * *Se abrió al público la Casa de la Memoria Ciudadana, un espacio*

dedicado a preservar nuestra historia y fomentar la reflexión colectiva

4.5 * *Directores de las agrupaciones de carnaval se reúnen para dar inicio a la temporada 2024*

4.0 * *Este fin de semana, Montevideo se viste de fiesta con la espectacular presentación de La Covacha y Rugir del Puerto*

5.0 * *Día Mundial de la Salud Mental: Invitación a reflexionar sobre mitos, estigmas y la búsqueda de una atención integradora*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024